

## 「始業式・表彰式・壮行会を実施しました」

期 日 : 令和元年9月2日(月)

場 所 : 本校体育館

日 程 : 8:50~9:30

2学期の初日、体育館にて始業式・表彰式・壮行会を実施しました。

関東大会や高校総体で素晴らしい成績を収めた自転車競技部や、様々な資格を取得しジュニアマイスターを授与された生徒が表彰を受けました。また、表彰式後には茨城国体に出場する自転車競技部の吉田君の壮行会を行いました。



3年3組(電気電子科) 吉田君

自転車競技部の吉田君は、高校総体第3位、関東大会優勝と、大舞台で素晴らしい成績を収めました。



3年3組(電気電子科) 折笠君

数多くの国家資格や検定を取得したことが認められ、ジュニアマイスターゴールドを授与されました。



折笠君以外にも多数の生徒が、ジュニアマイスターゴールド・シルバー・ブロンズを授与されました。



こちらは自転車競技部の壮行会の様子です。茨城国体に出場する吉田君(左)と顧問の皆川先生(右)です。



顧問の皆川先生から吉田君の紹介が行われました。残り1ヶ月を切った国体に向け、追い込みをかけています。



高校最後の大会である国体に向け、優勝への決意を表明しました。高校総体での悔しさをバネに頑張ってください！



生徒会長であり、吉田君のクラスメイトでもある海老原君(3年3組)から激励の言葉が贈られました。



最後は応援委員から自転車競技部に向けて、エールが送られました。全校で応援しています！